

CASTILLA Y LEÓN.

LUNES 30
ABRIL DE 2007



D. ARRANZ/ICAL

De marcha con la magia por Salamanca

La segunda edición del festival Intermagia Salamanca, que comenzó el pasado jueves, finalizó ayer tras cosechar un «gran éxito de público» tanto en los espectáculos de

sala como en los de calle, según la organización. Mientras las tres galas celebradas en el teatro Caja Duero registraron un «lleno absoluto», con todas las localidades

vendidas con días de antelación, las actuaciones realizadas en la Plaza Mayor y en la plaza del Liceo reunieron a miles de personas en torno a la magia de calle.